

Le 6 juin, tous et toutes en grève et en manifestation !



Depuis le mois de janvier nous vivons une mobilisation historique du monde du travail, et plus globalement de la population pour refuser le hold-up sur notre aspiration à bien vivre en bonne santé à la retraite. Le recul de l'âge légal, l'augmentation des durées de cotisations constituent un recul inacceptable pour nos droits. Le passage en force gouvernemental à coup de 49.3 et de mépris des mobilisations est illégitime. À la crise sociale s'ajoute une crise démocratique majeure.

Dans cette situation, les organisations syndicales, unies et déterminées, toujours soutenues par une très large majorité de la population, réaffirment leur rejet de ce recul social et appellent à une grève massive ce mardi 6 juin. Nous appelons les parlementaires à voter, le 8 juin, le projet d'abrogation du texte gouvernemental et ainsi respecter la volonté de la population massivement exprimée depuis janvier.

Tout est lié, alors construisons aussi tous et toutes ensemble un rapport de force pour nos rémunérations !

Rien n'est épargné aux salarié-e-s du pays, la hausse des prix, la baisse du pouvoir de vivre (inflation et perte de plus de 30 % du pouvoir d'achat) et maintenant deux années volées ! Il est indispensable de voir mises en œuvre de véritables mesures salariales générales indiciaires. Cela doit être entendu de toute urgence au niveau de la Fonction publique avec une augmentation à la hauteur du point d'indice comme nos organisations l'exigent !

De même à la DGFIP et au ministère, il y a nécessité et urgence à de véritables négociations sur nos régimes indemnitaires, ACF, IMT et carrières dans les négociations annoncées !

Rendez-vous pour en parler dans les services du 30 mai au 5 juin

**Le 6 juin prochain tous et toutes en grève et dans les manifs de
Toulouse (10h - St Cyprien), Muret (15h - Allées Niel)
et Saint-Gaudens (15h - Place Jean Jaurès)**